

## Ecuador avanza en la donación y Trasplante:

### Celebramos el Día Nacional con 651 Trasplantes exitosos

El Instituto Nacional de Donación y Trasplante de Órganos, Tejidos y Células (INDOT), adscrito al Ministerio de Salud Pública (MSP), reafirma su compromiso con la vida al ser la entidad responsable de regular, coordinar, controlar, promover, vigilar y evaluar la actividad trasplantológica en Ecuador.

El próximo sábado 19 de octubre, Quito será la sede de la Gran Feria de la Salud, organizada en conmemoración del Día Nacional de la Donación y el Trasplante, celebrado cada 14 de octubre. Esta fecha, establecida por la Asamblea Nacional en 2016, tiene como objetivo sensibilizar a la población sobre la importancia de ser donante y salvar vidas a través de la donación de órganos y tejidos.

#### Cifras destacadas de la gestión de trasplantes:

Bajo el liderazgo del Gobierno de El Nuevo Ecuador Resuelve, se han realizado 651 trasplantes exitosos a nivel nacional. Este logro refleja el esfuerzo continuo del Estado, que garantiza la cobertura integral de todos los procesos trasplantológicos. Además, 70 pacientes han sido referidos a prestadores internacionales para asegurar su tratamiento oportuno.

Según el Registro Oficial de la Actividad de Donación y Trasplante en América Latina y el Caribe (DONASUR), Ecuador ocupa el cuarto lugar en la región en trasplantes por millón de habitantes, con un 55.14%. En cuanto a trasplantes de córneas, el país se sitúa en el tercer puesto, con un 35.08%, detrás de Brasil y Uruguay.

#### La cultura de la donación: Un esfuerzo de todos

6 de cada 10 ecuatorianos ratifican su condición de donantes al momento de la cedula. Cada trasplante realizado no solo es un acto médico, sino una muestra del significativo avance que el país ha logrado, impulsado por el compromiso de los profesionales de la salud, las instituciones del Sistema Nacional de Salud, y la sociedad.

A la vez que el INDOT impulsa una estrategia comunicacional 360°, orientada a promover los valores de la donación y los trasplantes, con un impacto directo en la sensibilización de más de 80.000 personas en todo el país. Además, 23.600 profesionales de la salud, 45.000 colaboradores de diversas instituciones y 11.000 estudiantes de medicina se están capacitando y sensibilizando, mientras que 15 colegios participan activamente en el programa "Unidad Educativa Amiga de la Donación".

#### Programas de trasplantes y cooperación interinstitucional:

El país cuenta con 84 establecimientos de salud y servicios de apoyo acreditados, que garantizan procesos de donación y trasplantes seguros y eficientes. Actualmente, se encuentran activos los programas de trasplante para: córneas (niños y adultos), riñón (niños y adultos), hígado (adultos), corazón (adultos), progenitores hematopoyéticos (médula ósea).

Con el respaldo del Gobierno y el compromiso de la sociedad, Ecuador avanza hacia un futuro donde más vidas sean salvadas a través de la donación y el trasplante.

Mayor información: DIRCOM INDOT – 0961078167

Síguenos en nuestras redes oficiales: @IndotEcuador